

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Promosi, Harga, Variasi Produk serta saluran Distribusi Terhadap Volume Penjualan pada Usaha Pengrajin Batu marmer di Desa Gamping Campurdarat” ini diulis oleh Belinda Veren Arthamevia, NIM. 12402173143, Pembimbing Dr. Hj. Nur Aini Latifah., SE.M.M.

Penelitian ini dilatar belakangi karena semakin banyaknya pelaku bisnis baru yang mendirikan usaha kerajinan batu marmer di Desa Gamping berakibat pada semakin meningkatnya persaingan antara para pemilik usaha pengrajin batu marmer di Desa Gampig, Campurdarat. Maka dari itu para pemilik usaha pengrajin batu marmer perlu mengetahui faktor-faktor apa saja yang dapat berpengaruh dalam meningkatkan jumlah volume penjualan seperti melakukan, kegiatan promosi, penetapan harga, variasi produk, dan juga penerapan saluran distribusi.

Rumusan masalah di dalam sekrupsi ini adalah (1) Apakah terdapat pengaruh positif signifikan antara promosi terhadap volume penjualan pada usaha pengrajin batu marmer di Desa Gamping Campurdarat?, (2) Apakah terdapat pengaruh positif signifikan antara harga terhadap volume penjualan pada usaha pengrajin batu marmer di Desa Gamping Campurdarat?, (3) Apakah terdapat pengaruh positif signifikan antara variasi produk terhadap volume penjualan pada usaha pengrajin batu marmer di Desa Gamping, Campurdarat?, (4) Apakah terdapat pengaruh positif signifikan antara saluran distribusi terhadap volume penjualan pada usaha pengrajin batu marmer di Desa Gamping, Campurdarat?, (5) Apakah terdapat pengaruh positif signifikan antara promosi, harga, variasi produk, dan saluran distribusi terhadap volume penjualan pada usaha pengrajin batu marmer di Desa Gamping, Campurdarat?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Dengan Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *non-probability sampling* dengan kategori *purposive sampling*. Tahap pengumpulan data pada penelitian ini dengan menggunakan metode kuesioner. Teknik analisis data menggunakan analisis kuantitatif dengan menggunakan analisis statistik melalui uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, uji T, uji F, serta uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Promosi memperlihatkan pengaruh positif dan signifikan terhadap volume penjualan, (2) Harga memperlihatkan pengaruh positif dan signifikan terhadap volume penjualan, (3) Variasi produk memperlihatkan pengaruh positif dan signifikan terhadap volume penjualan, (4) Saluran distribusi memperlihatkan pengaruh positif dan signifikan terhadap volume penjualan, (5) Promosi, Harga, Variasi produk, serta Saluran Distribusi secara simultan atau bersama-sama memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap volume penjualan.

Kata Kunci: Promosi, Harga, Variasi Produk, Saluran Distribusi, Volume Penjualan

ABSTRACT

This thesis with the title "The Influence of Promotion, Price, Product Variation, and Distribution Channels on Sales Volume in Marble Stone Craftsmen Business in Gamping Campurdarat Village" was written by Belinda Veren Arthamevia, NIM. 12402173143, Advisor Dr. Hj. Nur Aini Latifah, SE.M.M.

This research was motivated by the increasing number of new business actors establishing marble handicraft businesses in Gamping Village resulting in increased competition among marble craftsmen business owners in Gamping Village, Campurdarat. Therefore, marble, craftsman business owners need to know what factors can influence the increase in sales volume such as conducting, promotional, activities, pricing, product variations, and also the implementation of distribution channels.

The formulation of the problems in this thesis is (1) Is there a significant between promotion on sales volume in the marble craftsman business in Gaping Village ?, (2) Is there are significant positive effect between price and sales in the marbel crafting business in Gamping Village, Campurdarat?, (3) Is there a significant influence between product variations on sales volume in the marble craftsmen in Gamping Village, Campurdarat?, (4) Is there a significant positive effect between distribution channels on sales volume in marble stone craftsmen in Gamping Village, Campurdarat?, (5) Is there a significant positive effects between promotion, price, product variation, and distribution channels on the sales volume of marble crafting business in Gamping Village, Cmpurdarat?.

The method used in this research is quantitative method. With the sampling technique in this study is non-probability sampling with purposive sampling category. The data collection stage in this study used a questionnaire method. The data analysis technique used quantitative analysis using statistical analysis through validity test, reliability test, normality test, classical assumption test, multiple linier regression test, T test, F test, and determination coefficient test.

The results of this study indicate that (1) Promotion show a positive and significant effect on sales volume, (2) Price show a positive and significant effect on sales volume, (3) Product Variation show a positive and significant effect on sales volume, (4) Distributions Channels show a positive and significant effect on sales volume, (5) Promotion, Harga, Product Variation, and Distributions Channels simultaneously or together have positive and significant effect on sales volume.

Keywords : *Promotion, Price, Product Variation, Distribution Channels, Sales Volume*

ملخص

تمت كتابة هذه الرسالة بعنوان "تأثير الترويج ، والسعر ، وتنوع المنتج، وقوفات الحرفين في الحجر الرخامى في قرية كامبىنج كامبوردارات" بواسطة بلند فر ارْت مفي رقم القيد ١٤٢٠٢١٣٧١٢٠٤٢ المستشار دكتور هجرية. نور عيني لطيفة ، م.م.

كان الدافع وراء هذا البحث هو العدد المتزايد من الفاعلين التجاريين الجدد الذين يؤسسون أعمالاً التوزيع على حجم المبيعات في أعمال للحرف اليدوية المصنوعة من الرخام في قرية جامبىنج مما أدى إلى زيادة المنافسة بين أصحاب الأعمال الحرفين في الرخام في قرية جامبىنج ، كامبوردارات. لذلك ، يحتاج أصحاب الأعمال في صناعة الرخام والحرفيين إلى معرفة العوامل التي يمكن أن تؤثر على زيادة حجم المبيعات مثل التنفيذ والترويج والأنشطة والتسuir والتغيرات المنتج وكذلك تنفيذ قنوات التوزيع.

إن صياغة المشكلات في هذه الأطروحة هي (١) هل هناك علاقة كبيرة بين الترويج على حجم المبيعات في أعمال الحرفين للرخام في قرية غالبينج؟ ، (٢) هل هناك تأثير إيجابي كبير بين السعر والمبيعات في أعمال صياغة الرخام في قرية جامبىنج ، كامبوردارات؟ ، (٣) هل هناك تأثير كبير بين الاختلافات في المنتجات على حجم المبيعات في الحرفين من الرخام في قرية جامبىنج ، كامبوردارات؟ ، (٤) هل هناك تأثير إيجابي كبير بين قنوات التوزيع على حجم المبيعات في الحرفيين من الحجر الرخامى قرية جامبىنج ، كامبوردارات؟ ، (٥) هل هناك تأثيرات إيجابية كبيرة بين الترويج والسعر وتنوع المنتج وقوفات التوزيع على حجم مبيعات أعمال صناعة الرخام في قرية جامبىنج ، كمبودارات؟.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة الكمية. باستخدام تقنيةأخذ العينات في هذه الدراسة ، يتمأخذ العينات غير الاحتمالية مع فئة أخذ العينات الهدافة. استخدمت مرحلة جمع البيانات في هذه الدراسة طريقة الاستبيان. استخدمت تقنية تحليل البيانات التحليل الكمي باستخدام التحليل الإحصائي من خلال اختبار الصلاحية واختبار الموثوقية واختبار الحالة الطبيعية واختبار الافتراض الكلاسيكي واختبار الانحدار الخطى المتعدد واختبار T واختبار F واختبار معامل التحديد.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (١) الترويج يظهر تأثيراً إيجابياً وهاماً على حجم المبيعات ، (٢) يظهر السعر تأثيراً إيجابياً وهاماً على حجم المبيعات ، (٣) يظهر تباين المنتج تأثيراً إيجابياً وهاماً على حجم المبيعات ، (٤) تظهر قنوات التوزيع تأثيراً إيجابياً وهاماً على حجم المبيعات ، (٥) يكون لقنوات الترويج والحركة وتتنوع المنتج والتوزيع معاً أو معاً تأثير إيجابي وهاماً على حجم المبيعات.

الكلمات الرئيسية: الترويج ، السعر ، تنوع المنتج ، قنوات التوزيع ، حجم المبي